

LOKALNACHRICHTEN

24.02.2017 06:30

Flüchtlingshilfe Sprockhövel eröffnet ersten eigenen Treffpunkt.

- Foto: Flüchtlingshilfe Sprockhövel e.V.

"Endlich ein eigenes zuhause" - darüber freut sich die Flüchtlingshilfe der Stadt. In Haßlinghausen in der Mittelstraße eröffnet der Verein heute sein eigenes Ladenlokal. Ab 15:00 Uhr wird es mit einem kleinen Fest eröffnet. "MachMit" heißt der Treff. Angeboten werden u.a. Sprachkurse oder Hilfe bei Behördengängen. Auch die Topfgucker, ein Kochtreff mit Flüchtlingen findet jetzt dort in Haßlinghausen statt.

Tags:

[Witten nimmt in diesem Jahr auch an der Klimaschutz-Aktion "Stadtradeln" teil. >](#)[< zurück](#)[< alle Lokalnachrichten anzeigen](#)[Kommentar schreiben](#)**DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN:****WEITERSAGEN UND KOMMENTIEREN**

Cookies erleichtern die Bereitstellung unserer Dienste. Mit der Nutzung unserer Dienste erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies verwenden. [Weitere Informationen](#) . **OK**

